
議 事１ 

公立保育所・公立幼稚園の今後の在り方について 

 

１ 現状の公立保育所・公立幼稚園の数について、老朽化に伴う施設状況や利

用実態から公共施設の設置数についてどうお考えますか。 

（例：多いと思う。妥当と思う。少ないと思う。またその理由は。） 

 

 

２ 将来的な茂原市の保育・教育について、公立がどうあるべきと思いますか。 

 

 

３ 今後、保育所・幼稚園として施設を残すのではなく、保育所・幼稚園施設

機能を併せ持つ認定子ども園の設置について、どうお考えですか。 


